
  

 

 

 

 

   

 

 １学期がスタートして１ヶ月が経ちました。昨年度はこの時期、休校でしたので、学校が本格的に動き出

すまで２ヶ月かかりました。今年度は新型コロナウイルスの感染対策をしながら、何とか今日まで通常の授

業を行うことができています。当たり前に授業ができる有り難さを感じています。しかし、本来なら、４月

３０日は参観日で、授業参観や PTA 総会等が行われる予定でした。松本圏域の感染レベルが４となってい

るために中止や書面での決議になってしまったのがとても残念です。本日も部活動参観が予定されており

ました。１年生が入部してがんばっている様子を見ていただきたかったのですが、こちらも中止させていた

だきました。新型コロナウイルスの感染状況が落ち着きましたら、また、多くの方に来校いただければ幸い

です。今後もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

２・３年生が協力して、１年生が早く聖南中学校に慣れるようにと

企画した生徒会入会式やオリエンテーション。企画から準備、練習、

発表と全て生徒の手によるものです。少し緊張気味ではありました

が、１年生に伝えたいことを精一杯発表することができました。１年

生のみなさんも聖南中学校の生活について、また、生徒会活動につい

て理解することができたことでしょう。最近では廊下等ですれ違う

と、１年生のみなさんから「こんにちは！」と大きな声で挨拶してく

れる姿が増え、いよいよ聖南中生らしくなってきたなと嬉しく思います。今年度も挨拶は生徒会の柱の一つ

ですので、みんなで盛り上げてほしいです。 

 

 

 ４月２７日には第１回生徒総会が行われました。１年間の活動内容をみんなで決め、確認する大切な会で

す。生徒会総目標は『Challenge～誰もみたことのないその先へ～』です。 

下記の３つの柱を決めだし重点的に取り組んでいきます。 

（１）輝く  ①一人ひとりの意見が輝く〔ディスカッション in SEINAN〕 

      ②校舎も自分の心も輝く〔どっこい清掃〕 

      ③生徒の意見によって生徒会がさらに輝く〔目安箱〕 

（２）明るく・笑顔 ①挨拶で学校を明るくする〔爽やか挨拶さん GP〕 

         ②笑顔を増やし、生徒の仲を深める〔レクリエーション〕 

         ③全校が笑顔になる〔聖南バトル・聖南グランプリ〕 

（３）交流  ①地域との交流〔地域ふれあい〕②全校と交流〔レクリエーション〕 

 

生徒総会後に、早速ディスカッション in SEINANが行われ、今年度がんばりたいことや楽しみにしてい

ることを語り合いました。１年生の生徒も全校の前で堂々と発表することができました。今後がとても楽し

みになる姿がたくさんありました。小さな Challenge をたくさん重ね、これまでの伝統を大切にしながら

さらに発展させて、「誰もみたことのないその先」をみんなでつくっていってほしいと思います。全校の気

持ちを一つに頑張れ！！ 

聖南中学校 令和３年５月７日（金） №２ 

生徒会が動き出しました！ 

 

学 校 便 り 

○生徒会入会式 オリエンテーション 

○生徒総会 生徒会目標が決まりました 



 

 

  With コロナの生活も１年以上となり、我慢しなければならないことが多く、自分でも気づかないうち

にストレスを溜めてしまったり、不安を抱えてしまったりしている人もいるのではないでしょうか。 

＜生徒のみなさんへ＞ 

  友だちとうまくいかない、学校生活が楽しくない、なんだか不安…といった悩みはありませんか。一緒

に考えてくれるスクールカウンセラーの先生が今年も聖南中に来校します。 

＜保護者のみなさまへ＞ 

 家庭生活、親子関係のことについて、保護者のみなさまからも相談希望をお受けします。あまり構えず

気楽に相談してみてください。 

◇スクールカウンセラー：小田切なをみ 先生（本年度３年目となります） 

◇実施予定日 

 ５／1８（火）ＰＭ  ６／８（火）ＡＭ  ７／６（火）ＰＭ  ８／３１（火）ＡＭ   ９／２８（火）ＡＭ   

10／1９（火）ＰＭ      11／9（火）一日 11／３０（火）ＡＭ  1／1８（火）ＰＭ    ２／８（火）ＡＭ 

◇申し込みについて 

 希望を教頭にお知らせください。担任、保健室等の職員を通してお知らせいただいても結構です。 

 

 

 

 校門を入って右手の木立の中に「希望」の像がたっています。「『希望』

昭和４３年度生徒会」と記され、風格のある姿です。本校の先輩たちが心

を込めてつくって残されたものでしょう。しかし、石膏でつくられており、

５０年以上屋外に置かれていたため、老朽化が激しく像の足元に亀裂が入

ってしまい、いつ倒れるか心配な状況となっています。先日、宮城県で木

製のフェンスが倒れて小学生が死傷したこともあり、屋内への移設を考え

ましたが、業者からは老朽化がかなり進んでいるので移設は難しいと言わ

れ、断念いたしました。ただ、このまま今の状態で置いておいて、倒れて

大きな事故が起こってしまっては、この像の存在を傷つけてしまうことに

なると考え、やむなく撤去させていただくことにいたしました。写真に収

め、額に入れて校舎内に展示したいと思います。 

 撤去する前に写真を撮影したい方などおられましたら、十分、気をつけてお願いします。当時のことをご

存じの方がおられましたら、教えていただければ幸いです。 

 

 

 

 ゴールデンウィークが明け、今後、感染者数がどう推移していくか心配なところです。松本保健所管内の

飲食店でクラスターが発生し、多くが変異ウイルスだと聞くと、恐ろしさが増しますね。マスクをしていれ

ば、手指の消毒をしていれば大丈夫とは言えなくなっています。これまでも十分、気をつけてもらっていま

すが、今後も気を抜かずみんなで対策をし、学びを止めないようにしたいと思います。 

 引き続き、本人、同居の家族の方に発熱等の風邪症状がある場合は登校を控えていただきますようお願い

します。（受診もお願いします）また、感染した場合、濃厚接触者や接触者になった場合は必ずご連絡くだ

さい。気候が安定しないせいか、また年度はじめの疲れからか体調を崩す生徒が少し多いかなと思います。

体調管理をお願いします。 

 もしも身近に感染してしまった方がおられても、安心して治療できますよう、偏見や差別のない対応をお

願いします。聖南中学校は、シトラスリボン運動を今後も続けていきます。 

スクールカウンセラーとお話しませんか 

お知らせ 

新型コロナウイルス感染対策を引き続きお願いします 


